



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# Frau Dr. Veronika Knüppel wird ab dem 1. August 2018 neue Schulleiterin des Goldberg-Gymnasiums in Sindelfingen

25.06.2018

Das Goldberg-Gymnasium in Sindelfingen bekommt ab dem 1. August 2018 eine neue Schulleiterin. Frau Studiendirektorin Dr. Veronika Knüppel tritt die Nachfolge von Herrn OStD Bernhard Kees an, der zum 1. Mai 2018 in den Ruhestand getreten ist.

Die 1968 in Ravensburg geborene Dr. Veronika Knüppel hat in Konstanz Germanistik und Romanistik auf Lehramt studiert. Zunächst war sie als wissenschaftliche Mitarbeiterin an der Universität Konstanz tätig. Nach dem Zweiten Staatsexamen für das Lehramt an Gymnasien unterrichtete sie seit 2004 in Stuttgart-Möhringen am Königin-Charlotte-Gymnasium die Fächer Deutsch und Französisch.

Dort sammelte Frau Dr. Knüppel seit 2013 als Abteilungsleiterin vielfältige Erfahrungen in zentralen Bereichen der Schul- und Unterrichtsentwicklung, insbesondere bei Themen der Unterstufe und der Kursstufe.

Am 22. Juni 2018 wurde Frau Dr. Knüppel vom Regierungspräsidium Stuttgart als neue Schulleiterin des Goldberg-Gymnasiums bestellt.

Kategorie:

[Abteilung 7 Lehrereinstellung](#)